

Forums pour les consommateurs

Space Cake, Bad Trip

Par Profil supprimé Posté le 02/05/2017 à 16h07

Bonjour,

Je ne consomme que peu de drogue et d'alcool, je fume en général 1 fois l'année maximum...

Il y a 2 jours nous avons consommé un space cake et les effets ont été bien plus fort que prévus :

- Hilarité non contrôlé au début

Puis début de bad trip :

- Perte de conscience du temps, 2 minutes semblaient durer des heures...
- Grosse paranoïa sur la réalité : je n'avais plus confiance dans les personnes qui m'entouraient, c'était tous des démons qui cherchaient à me piéger pour l'éternité dans cet enfer
- vomissements, crispation musculaire intense et rythme cardiaque accéléré
- impossible de trouver le sommeil
- impossible de savoir si ce qui se passait était réel ou imaginé
- sensation d'être torturé dans mon esprit pour l'éternité
- impossible de savoir si je chuchotais ou crieais...

Un ami qui n'avait pas consommé est resté à mes côtés pendant ce moment difficile, je doutais de lui aussi et je lui en ai fait voir de toutes les couleurs...

Au bout de plusieurs heures j'ai fini par retrouver des moments de lucidité et réussir à m'endormir.

Le lendemain ça allait mieux.

Aujourd'hui ça va mieux.

2 jours après j'ai toujours comme un voile devant mon esprit, je me sens ralenti mentalement, physiquement tendu.

Je ne veux pas de contact avec les médecins et je n'irai pas, j'ai mes raisons.

Quand est-ce que ces symptômes vont disparaître ? Est ce qu'ils vont disparaître ?

Je veux retrouver toutes mes facultés intellectuelles.

Prendre cette merde était la pire erreur de ma vie, mes amis et moi même avons été très con et encore je ne suis pas celui qui a le plus "bad trippé" car un autre ami a fini aux urgences au bord de l'arrêt cardiaque.

On pensait tous que les effets seraient léger... je ne toucherai plus jamais à la drogue ou à l'alcool de ma vie, cette nuit était l'enfer, je voulais mourir pour en sortir et 2 jours après j'ai la sensation de cauchemars qui remonte par moment...